

ASPIRASI WARGA

Memasuki Tahapan Pemilu 2024 Kapolres Tana Toraja Kunjungi Bawaslu Tana Toraja

MUH. NUR ARIF - PAREPARE.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 20, 2022 - 13:02



TANA TORAJA -Kapolres Tana Toraja, AKBP Juara Silalahi S,IK, MH, mengunjungi Kantor Sekretariat Badan Pengawasan Pemilu (Bawaslu) Tana Toraja memasuki Tahapan Pemilu 2024,pada kesempatan pertama minggu ke 3 bulan Juni 2022 Senin (20/6/2022).

Dengan didampingi Kasat Intelkan, AKP Marthen Ma'na Kapolres nenemui 3 Komisioner Bawaslu Kabupaten Tana Raja.

Komisioner Bawaslu Kabupaten Tana Toraja di Ketuai oleh Ibu Serni Pindan Spd, yang membawa divisi pencegahan, Humas dan Hubungan Antar Lembaga, selanjutnya 2(dua) Komisioner lagi yang bekarja solid mendukung , mewujudkan Pemilu yang aman, damai dan sejuk.

Muh. Zuhud Muallim, S, Pdi MPdi, membawa divisi SDM dan Organisasi, dan Berthy Paluungan ST, MSP, membawa divisi Hukum Penindakan Pelanggaran dan penyelesaian sengketa.

Pertemuan tersebut berlangsung ruang kerja Serni Pindan, Ketua Bawaslu Kab.Tana Toraja, Serni Pindan merupakan salah satu dari Komisioner Bawaslu yang mendapatkan predikat Srikandi Pemilu.

Beberapa hal terkait pelaksanaan Pemilu 2024 yang dibicarakan antara lain kesiapan-kesiapan Polres Tana Toraja dan Bawaslu yang akan disinkronkan, seperti pembentukan sentra Gakkumdu.Begitu pula dengan kesiapan data pemilih tetap, Kapolres mengingatkan agar poin penting ini jangan diabaikan.

Kapolres Tana Toraja AKBP Juara Silalahi mengibgatkan, agar data kependudukan menjadi hal penting yang harus dijaga, karena data kependudukan yang akan menjadi data pemilih berpotensi besar menimbulkan berbagai masalah di pemilih nendatang, begitu pesan beliau kepada kami"Sebut Serni Pindan saat ditemui usai pertemuannya dengan Kapolres Tana Toraja.

"Terkait data kependudukan ini, kami (Bawaslu Kab. Tana Toraja) akan jadikan prioritas utama diantara agenda-agenda Pemilu lainnya, ini akan kawal dan jaga, " kata Serni Pindan.

Pada Pemilu 2024 mendatang, Polres dan Bawaslu Tana Toraja berada dalam satu atap untuk menegakkan tindak pidana Pemilu yang disebut sentra Gakkumdu.

"Iya kami akan bersurat ke Polres, meminta kesiapan personil yang akan bersama-sama dengan Pak Berthy Paluungan (Komisioner Bawaslu Kab. Tana Toraja) dalam sentra Gakkumdu, " ucap Serni Pindan.

Komisioner, Serni Pindan sebutkan lagi bahwa pertemuan antara Kapolres Tana Toraja dengan Komisioner Bawaslu Tana Toraja pada hakekatnya membicarakan kesiapan-kesiapan yang perlu di lakukan memasuki Tahapan Pemilu 2024. (HUM) Tana Toraja